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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Buenas tardes a todas las señoras y señores Regidores, a la Síndico Municipal, sean 
bienvenidos, a la sesión Ordinaria de Cabildo. Le solicito al señor Secretario que pase 
de lista de asistencia y en su caso declare la existencia de quórum legal para sesionar”.  
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
1.- Lista de Asistencia: 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago procedió a pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente 
Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, la C. L.A.E. Síndica 
Municipal, María Concepción Irene García Almeida, los Ciudadanos Regidores: 1.-J. 
Jesús Reyes Beltrán, 2.- Pedro González Quiroz, 3.-María del Refugio López Escobedo 
(se integra después de iniciada la sesión), 4.- Javier Quiñones Botello, 5.- Lic. Daniela 
Natalia Hernández Delgadillo, 6.- L.A. Carlo Lara Muruato, 7.-María de Jesús Cerros 
Ozuna, 8.- L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz, 9.-L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, 
10.- Arq. Josué Miranda Castro, 11.- María Silvia Mendoza Rincón, 12.-L.D.G. 
Francisco Javier Trejo Rivas, 13.- M.A. Hiram Azael Galván (se integra después de 
iniciada la sesión). No así la 14.- C. Regidora L.A.A.M. Yazmín Barrón Ortiz”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
1.- Declaración de Quórum Legal:  
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que son 15 asistencias con derecho a voz y voto 
más el Secretario de Gobierno con voz informativa, por lo tanto se declara que existe 
quórum legal para sesionar y en consecuencia los acuerdos que emanen de esta sesión 
tendrán plena validez”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI y XII de la 
Constitución Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 fracción II, de la Ley Orgánica del 
Municipio; y 32 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, 
se inicia esta Sesión Ordinaria de Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en 
ella se tomen. Solicito al señor Secretario dé cuenta al Honorable Cabildo del orden 
del día propuesto para la presente sesión. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, como es de su 
conocimiento se les hizo entrega en tiempo y forma del orden del día a desarrollar en 
la sesión ordinaria, se solicita un cambio del orden del día en relación al acomodo a 
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los puntos a desarrollar, por la orientación que tiene cada uno de ellos, me voy a 
permitir darle lectura, son los mismos puntos, únicamente que por el tema sobre que 
tratan se puedan discutir en ese sentido la orientación que tienen. A su consideración 
el proyecto de orden del día:  
 
1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. 
 
2.- Discusión y, en su caso, aprobación del orden del día. 
 
3.- Discusión y, en su caso, dispensa de lectura y aprobación del contenido del acta n° 
17 correspondiente a la Sesión Ordinaria N° 6 del H. Cabildo de fecha 27 de febrero de 
2014. 
 
4.- Lectura y, en su caso, aprobación de la solicitud efectuada por la Secretaría 
Ejecutiva de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas, relativa a la 
celebración de Sesión Solemne para declarar Huéspedes Distinguidos a los asistentes 
al 40 Congreso Nacional de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de 
Derechos Humanos a realizarse los días 29 y 30 de mayo del presente en esta ciudad 
de Zacatecas. 
 
5.- Discusión y, en su caso, ratificación del punto de acuerdo N° AHCZ/104/2011, 
tomado en Sesión Extraordinaria n° 16 de fecha 23 de febrero de 2011, relativo a la 
participación de esta Administración Municipal en la Asociación Internacional de 
Ciudades Educadoras, solicitada por el C. Lic. Carlos Peña Badillo, Presidente 
Municipal de Zacatecas. 
 
6.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a la ratificación del punto de 
acuerdo N° AHCZ/355/2012 de la sesión ordinaria de Cabildo N° 45 de fecha 29 de 
febrero de 2012, correspondiente a la solicitud de opinión formulada por la C. 
Guadalupe Villarruel Cerón. 
 
7.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a la asignación de nombre 
oficial para la calle s/n ubicada entre la calle Francisco I. Madero y Carretera a El 
Maguey de la Comunidad de Francisco I. Madero de este Municipio, a solicitud de la 
C. María de la Luz Flores Juárez. 
 
8.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a la ratificación en todos sus 
términos del punto de acuerdo n° AHCZ/811/2013 de Sesión Ordinaria N° 79 de fecha 
31 de julio del 2013, respecto a la solicitud de venta de un predio urbano propiedad 
del Municipio, ubicado en calle Privada Henry Ford s/n del Fraccionamiento 
Mecánicos II de esta ciudad de Zacatecas, a favor del C. Daniel Domínguez 
Maldonado. 
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9.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de régimen de 
propiedad en condominio que presenta el C. Alfredo Vázquez Mendoza, respecto de 
un predio de su propiedad, ubicado en calle Chicomostoc N° 104 de la Colonia 
González Ortega Quinta Sección de esta ciudad de Zacatecas. 
 
10.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de régimen de 
propiedad en condominio que presenta el C. Juan Manuel Alvarado Delgado, respecto 
de un predio de su propiedad, ubicado en calle del Tanquecito N° 201 esquina con 
Crucero del Ángel, Zona Centro de esta ciudad Capital. 
 
11.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio relativo a la solicitud de 
autorización de cambio de domicilio de la licencia N° 60384, con giro de Restaurant-
Bar con venta de vinos y licores con graduación mayor a 10° GL, en botella abierta y/o 
al copeo, ubicada en Interior Alameda N° 406, Zona Centro a la siguiente ubicación: 
Avenida Sevilla N° 107-B Fraccionamiento Tahona de esta ciudad de capital, 
propiedad de la Empresa denominada Las Cervezas Modelo en Zacatecas, S.A, de C.V.  
 
12.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio relativo a la solicitud de 
autorización de cambio de domicilio de la licencia N° 60297, con giro de Restaurant-
Bar con venta de vinos y licores con graduación mayor a 10° G.L. en botella abierta 
y/o al copeo, ubicada en Av. López Velarde número 623 Zona Centro a la siguiente 
ubicación: Av. García Salinas número 309, Col. Las Colinas II de esta ciudad capital, 
propiedad de la Empresa denominada Las Cervezas Modelo en Zacatecas S.A. de C.V. 
 
13.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio relativo a la autorización de 
cambio de domicilio de la licencia N° 60437, con giro de cantina –bar con venta de 
vinos y licores con graduación mayor a 10°G.L. en botella abierta y/o al copeo, 
ubicada en calle Arroyo de la Plata N° 210.B Zona Centro a la siguiente ubicación: 
Calle Genaro Codina N° 705, Zona Centro de esta ciudad capital, propiedad de la 
Empresa denominada Cervezas Cuauhtémoc Moctezuma S.A. de C.V. 
 
14.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda relativo a la Autorización de desincorporación y 
consecuentemente enajenación de activos del Patrimonio Municipal. 
 
15.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda relativo a la autorización de desincorporación y donación de 
activos del Patrimonio Municipal. 
 
16.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda relativo a la autorización de reubicación de bienes adquiridos 
con recursos federales. 
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17.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presentan las Comisiones 
Edilicias de Embellecimiento de Centros de Población, Parques, Jardines y Ecología y 
Obra Pública y Desarrollo Urbano, para la presentación de la implementación del 
Programa denominado “Quinta Fachada”. 
 
18.- Discusión y, en su caso, aprobación de la solicitud que presenta el Regidor L.M. 
José Xerardo Ramírez Muñoz, para exponer una iniciativa de punto de acuerdo para 
la protección de animales en el Municipio de Zacatecas. 
 
19.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presentan la Comisión 
Edilicia de Embellecimiento de Centros de Población, Parque, Jardines y Ecología 
relativo a la instauración del Centro de Educación Ambiental Municipal de Zacatecas. 
 
20.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presentan la Comisiones 
Edilicias de Embellecimiento de Centro de Población, Parque, Jardines y Ecología y 
Agua Potable y Alcantarillado relativo a la autorización a los C.C. Presidente y Síndico 
Municipales para la firma del Convenio de Colaboración con la Secretaría de Agua y 
Medio Ambiente. 
 
21.- Discusión y, en su caso, aprobación a los C.C. Presidente y Síndico Municipales 
para signar acuerdo de Coordinación entre el Gobierno del Estado de Zacatecas y el 
Honorable Ayuntamiento de Zacatecas respecto a la realización de un Programa de 
Coordinación Especial para el Establecimiento y Fortalecimiento de los Sistemas 
Municipales de Control y Evaluación Gubernamental y Colaboración en Materia de 
Transparencia y Combate a la Corrupción. 
 
22.- Asuntos Generales”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias, señor Secretario, le solicito consulte a las señoras y señores integrantes de 
este Honorable Ayuntamiento, si es de aprobarse el proyecto del orden del día, con la 
modificación que ha sido planteada por el Secretario a la lectura de estos puntos de 
orden del día”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Se acaba de incorporar el Regidor Hiram Azael y la Regidora Cuquis como parte del 
quórum. Bien señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se 
les solicita manifestar el sentido de su voto, de forma económica”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
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Interviene el C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 
“Que sea lectura de la iniciativa”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bueno, que sea lectura de la iniciativa, con esa modificación. Señoras y señores 
integrantes del Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto, 
de manera económica, con relación a la aprobación del orden del día. Es aprobado por 
unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/137/2014). 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto a desahogar es el punto 
número 3.- Discusión y, en su caso, dispensa de lectura y aprobación del contenido del 
acta n° 17 correspondiente a la Sesión Ordinaria N° 6 del H. Cabildo de fecha 27 de 
febrero de 2014”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Con la anticipación señalada por el artículo 38 del Reglamento Interior del 
Honorable Ayuntamiento, se remitió el acta, por lo que solicito, en su caso, enviar a la 
Secretaría de Gobierno Municipal cualquier aclaración y/o modificación al respecto. 
Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“En primera ronda, alguien que desee intervenir respecto a este punto, levante su 

mano”. 

___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no ser así, solicito al señor Secretario tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la dispensa de 
lectura y aprobación del contenido del acta n° 17 correspondiente a la Sesión 
Ordinaria N° 6 del Honorable Cabildo, de fecha 27 de febrero de 2014. Es aprobado 
por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/138/2014). 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día. 

___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 4.- Lectura y, en su caso, aprobación de la solicitud efectuada por la 
Secretaría Ejecutiva de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas, 
relativa a la celebración de Sesión Solemne para declarar Huéspedes Distinguidos a 
los asistentes al XL (Cuarenta) Congreso Nacional de la Federación Mexicana de 
Organismos Públicos de Derechos Humanos a realizarse los días 29 y 30 de mayo del 
presente en esta ciudad de Zacatecas”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz al Secretario de Gobierno Municipal para que dé cuenta 
al Honorable Cabildo de la solicitud presentada”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Se nos informo por parte del Presidente de la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos, el Doctor Joel Correa Chacón, acerca del evento que se va a desarrollar de 
la Cuarenta Reunión del Congreso de la Federación Mexicana de Organismos Públicos 
de Derechos Humanos a celebrarse los días 29 y 30 de mayo del 2014. Aquí esta toda 
la información referente al documento donde se da cuenta de la naturaleza del evento, 
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las actividades que se van a desarrollar durante esos días, y en el marco de esto y a 
petición precisamente, por la relevancia de los personajes que se presentan, nos hacen 
llegar un documento a esta Secretaría de Gobierno, que me voy a permitir leerlo, 
ustedes lo tienen integrado a sus documentos que se les envió: 
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Si desean conocer los pormenores del evento, aquí están los materiales que nos 
hicieron entrega, en donde está la descripción muy en especifico de lo que es el 
evento, por si alguno de Ustedes quisiera conocer o hacer alguna pregunta, 
responderla en razón de esto”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante desea intervenir, le solicito señor Secretario tome la lista de 
participaciones”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no ser así señor Secretario le solicito tome la votación correspondiente”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la celebración 
de Sesión Solemne para declarar Huéspedes Distinguidos a los asistentes al 40 
Congreso Nacional de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos 
Humanos a realizarse los días 29 y 30 de mayo del presente en esta ciudad de 
Zacatecas. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 
AHAZ/139/2014). 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día. 

___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 5.- Discusión y, en su caso, ratificación del punto de acuerdo N° 
AHCZ/104/2011, tomado en Sesión Extraordinaria n° 16 de fecha 23 de febrero de 
2011, relativo a la participación de esta Administración Municipal en la Asociación 
Internacional de Ciudades Educadoras, solicitada por el C. Lic. Carlos Peña Badillo, 
Presidente Municipal de Zacatecas”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz al Secretario de Gobierno Municipal para que dé cuenta 
al Honorable Cabildo de la solicitud presentada”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Por indicación del Licenciado Carlos peña Badillo se hizo llegar la petición al 
honorable Cabildo, con el siguiente documento que a su vez doy lectura: 
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Aquí a su vez, yo quiero hacer un comentario, en razón de esto y solicitar de nueva 
cuenta esta ratificación de este punto, como veíamos, ya se había tomado en la 
administración anterior en el año 2011, cuando se hace por primera vez una petición 
al Honorable Cabildo, para que se aceptaran y se hicieran los trámites 
correspondientes y que la ciudad de Zacatecas, el municipio de Zacatecas participara 
en esta Asociación de Ciudades Educadoras, recordemos que como parte de lo que se 
tiene plateado en el Plan Municipal de Desarrollo, así como, también con relación a lo 
que se presentó en el Presupuesto de Egresos, parte de lo que se tiene destinado para 
las actividades dentro de un programa marco, donde se pudieran inscribir un sinfín 
de actividades que se desarrollan dentro de la propia capital por parte de cada uno de 
los Secretarios de este Ayuntamiento, y que ha sido impulsado por parte del señor 
Presidente con la organización de un evento donde se trajo un destacado investigador 
de reconocimiento internacional como lo es el Doctor Axel Didrikssonn y se dio la 
explicación genérica de lo que corresponde a este tipo de actividades como parte de 
un programa de ciudad educadora, es en este marco en el que se desarrollen acciones 
de manera que todas las actividades que tienen que ver con la formación de recursos 
humanos de todas las edades, niveles y extractos socioeconómicos, los espacios 
públicos sirvan de marco para ello, es decir, que aprovechemos todo lo que son las 
plazas, callejones, calles, espacios públicos, tiendas, medios de transporte para poder 
desarrollar acciones en materia de educación, de igual manera, estructurar un acto 
protocolario, si es que se da el acto por parte del Cabildo y se ratifica el punto de 
acuerdo, de manera que se haga un acto protocolario donde en presencia del señor 
Gobernador, del Presidente y de un Consejo que adoptará esta actividad como parte 
de la actividades de Zacatecas, y que se desarrollen acciones de esta materia en este 
año y que en cada uno de los meses haya actividades tendientes a esto, pueden ser en 
diversos ordenes, los ámbitos culturales, deportivos, etc., pero que en sí, que esta 
actividad sea inscrita dentro de una agenda social que tenga que desarrollarse y 
encabece pues en materia educadora. Obviamente se destinarán recursos como parte 
de lo que fue aprobado en el proyecto de presupuesto 2014 dentro del Ayuntamiento, 
de manera en que puedan estar solventadas estás acciones y que sirven de marco para 
que también los Regidores y cada una de las Comisiones del Ayuntamiento puedan 
tener su participación correspondiente, se les ha estado invitando para que participen, 
para que hagan propuestas, así como, a otros ciudadanos destacados, llamémosles así 
por su trayectoria en el interior de la sociedad zacatecana o bien representantes de las 
instituciones educativas de todos los niveles, en sí señor Presidente, es cuanto a la 
justificación del porqué volver a solicitar este punto de acuerdo para que ustedes 
como Cabildo ratifiquen el punto. Es cuanto”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrantes de este cuerpo colegiado desea intervenir les solicito levantando 
su mano se inscribe el Regidor Xerardo”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 
“Muy breve, con el permiso del Presidente, con el permiso del Cabildo. Como 
Presidente de la Comisión de Educación y Cultura de este Honorable Ayuntamiento, 
sumarme a esta petición que es importante, sobre todo, en pasados días con 
reuniones con miembros de la sociedad civil que hacen hincapié en la importancia de 
que este Ayuntamiento, hoy  pueda concretar esto que en el 2011 se venía planteando 
y que se había quedado en el limbo y que al final de cuentas hemos perdido 
oportunidades que como municipio se deben de hacer, creo que no solamente la 
Comisión de Educación sino que todas tienen relevante importancia, se han tocado al 
interior de las mismas, campañas para distintos temas de difusión en distintos 
institutos educativos, inscribiéndonos en este programa importante nos dará la 
oportunidad de tener proyectos que serán implementados en algunas otras partes no 
sólo de nuestro país sino que del mundo y que el día de mañana al término de esta 
administración podamos dejar un legado importante y que no será un asunto de dos 
años y medio, sino que un asunto de muchos años más, pero que además de una 
ciudad turística, limpia, tengamos una ciudad que pueda elevar el nivel de cultura de 
educación de todos los habitantes, es cuanto”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Se abre la segunda ronda, algún comentario o pregunta Regidores”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias Secretario, gracias Regidor, si se encuentra suficientemente discutido el 
punto le solicito al señor Secretario que tome la votación que corresponde”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, levantando la mano, con relación a la ratificación del 
punto de acuerdo N° AHCZ/104/2011, tomado en Sesión Extraordinaria n° 16 de 
fecha 23 de febrero de 2011, relativo a la participación de esta Administración 
Municipal en la Asociación Internacional de Ciudades Educadoras. Informo que se 
aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 
AHAZ/140/2014). 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 6.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a la ratificación del 
punto de acuerdo N° AHCZ/355/2012 de la sesión ordinaria de Cabildo N° 45 de 
fecha 29 de febrero de 2012, correspondiente a la solicitud de opinión formulada por 
la C. Guadalupe Villarruel Cerón. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Buenas tardes señor Presidente, compañeros, con su permiso. Conforme a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal, se emite lo siguiente: 
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___________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante desea participar, levante su mano en primera ronda”.  
___________________________________________________________
___________________________________________________________
__________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber intervenciones señor Secretario le solicito tome la votación 
correspondiente”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del Dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano 
relativo a la ratificación del punto de acuerdo N° AHCZ/355/2012 de la sesión 
ordinaria de Cabildo N° 45 de fecha 29 de febrero de 2012, correspondiente a la 
solicitud de opinión formulada por la C. Guadalupe Villarruel Cerón. Es aprobado por 
unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/141/2014). 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 7.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a la asignación de 
nombre oficial para la calle s/n ubicada entre la calle Francisco I. Madero y Carretera 
a El Maguey de la Comunidad de Francisco I. Madero de este Municipio, a solicitud de 
la C. María de la Luz Flores Juárez”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Buenas tardes señor Presidente, compañeros, con permiso. Conforme a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal, se emite lo siguiente: 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante desea participar, levante su mano en primera ronda”.  
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber intervenciones, señor Secretario le solicito tome la votación 
correspondiente”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano 
relativo a la asignación de nombre oficial para la calle s/n ubicada entre la calle 
Francisco I. Madero y Carretera a El Maguey de la Comunidad de Francisco I. Madero 
de este Municipio, a solicitud de la C. María de la Luz Flores Juárez. Es aprobado por 
unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/142/2014). 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 8.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a la ratificación en 
todos sus términos del punto de acuerdo n° AHCZ/811/2013 de Sesión Ordinaria N° 
79 de fecha 31 de julio del 2013, respecto a la solicitud de venta de un predio urbano 
propiedad del Municipio, ubicado en calle Privada Henry Ford s/n del 
Fraccionamiento Mecánicos II de esta ciudad de Zacatecas, a favor del C. Daniel 
Domínguez Maldonado”. 
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___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Buenas tardes señor Presidente, compañeros, con permiso. Conforme a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal, se emite lo siguiente:  
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___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante desea participar, levante su mano en primera ronda”.  
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber intervenciones señor Secretario le solicito tome la votación 
correspondiente”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del Dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano 
relativo a la ratificación en todos sus términos del punto de acuerdo n° 
AHCZ/811/2013 de Sesión Ordinaria N° 79 de fecha 31 de julio del 2013, respecto a la 
solicitud de venta de un predio urbano propiedad del Municipio, ubicado en calle 
Privada Henry Ford s/n del Fraccionamiento Mecánicos II de esta ciudad de 
Zacatecas, a favor del C. Daniel Domínguez Maldonado. Es aprobado por unanimidad 
de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/143/2014). 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 9.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de 
régimen de propiedad en condominio que presenta el C. Alfredo Vázquez Mendoza, 
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respecto de un predio de su propiedad, ubicado en calle Chicomostoc N° 104 de la 
Colonia González Ortega Quinta Sección de esta ciudad de Zacatecas”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Buenas tardes señor Presidente, compañeros, con permiso. Conforme a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal, se emite lo siguiente: 
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___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante del Cabildo desea participar, levante su mano en primera ronda”.  
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber intervenciones señor Secretario le solicito tome la votación 
correspondiente”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del Dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano 
relativo a la solicitud de régimen de propiedad en condominio que presenta el C. 
Alfredo Vázquez Mendoza, respecto de un predio de su propiedad, ubicado en calle 
Chicomostoc N° 104 de la Colonia González Ortega Quinta Sección de esta ciudad de 
Zacatecas. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 
AHAZ/144/2014). 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 10.-  Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de 
régimen de propiedad en condominio que presenta el C. Juan Manuel Alvarado 
Delgado, respecto de un predio de su propiedad, ubicado en calle del Tanquecito N° 
201 esquina con Crucero del Ángel, Zona Centro de esta ciudad Capital”. 
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___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Buenas tardes señor Presidente, compañeros, con permiso. Conforme a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal, se emite lo siguiente: 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante desea participar, levante su mano en primera ronda”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber intervenciones señor Secretario le solicito tome la votación 
correspondiente”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del Dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano 
relativo a la solicitud de régimen de propiedad en condominio que presenta el C. Juan 
Manuel Alvarado Delgado, respecto de un predio de su propiedad, ubicado en calle del 
Tanquecito N° 201 esquina con Crucero del Ángel, Zona Centro de esta ciudad 
Capital. Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 
AHAZ/145/2014). 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 11.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio relativo a la solicitud 
de autorización de cambio de domicilio de la licencia N° 60384, con giro de 
Restaurant-Bar con venta de vinos y licores con graduación mayor a 10° GL, en 
botella abierta y/o al copeo, ubicada en Interior Alameda N° 406, Zona Centro a la 
siguiente ubicación: Avenida Sevilla N° 107-B Fraccionamiento Tahona de esta ciudad 
de capital, propiedad de la Empresa denominada Las Cervezas Modelo en Zacatecas, 
S.A, de C.V.”. 
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___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Muchas gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a Regidor Carlo 
Magno Lara Muruato, para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.A.E. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Muchas gracias señor Secretario, señor Presidente, me permito dar lectura a lo 
siguiente: 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante desea participar, levante su mano en primera ronda”.  
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber intervenciones señor Secretario le solicito tome la votación 
correspondiente”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del Dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y 
Comercio relativo a la solicitud de autorización de cambio de domicilio de la licencia 
N° 60384, con giro de Restaurant-Bar con venta de vinos y licores con graduación 
mayor a 10° GL, en botella abierta y/o al copeo, ubicada en Interior Alameda N° 406, 
Zona Centro a la siguiente ubicación: Avenida Sevilla N° 107-B Fraccionamiento 
Tahona de esta ciudad Capital, propiedad de la Empresa denominada Las Cervezas 
Modelo en Zacatecas, S.A, de C.V. Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de 
acuerdo número AHAZ/146/2014). 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 12.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio relativo a la solicitud 
de autorización de cambio de domicilio de la licencia N° 60297, con giro de 
Restaurant-Bar con venta de vinos y licores con graduación mayor a 10° G.L. en 
botella abierta y/o al copeo, ubicada en Av. López Velarde número 623 Zona Centro a 
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la siguiente ubicación: Av. García Salinas número 309, Col. Las Colinas II de esta 
ciudad capital, propiedad de la Empresa denominada Las Cervezas Modelo en 
Zacatecas S.A. de C.V.”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Muchas gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a Regidor Carlo 
Magno Lara Muruato, para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.A.E. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Muchas gracias señor Secretario, señor Presidente, me permito dar lectura a lo 
siguiente: 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante desea participar, levante su mano en primera ronda”.  
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber intervenciones señor Secretario le solicito tome la votación 
correspondiente”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de forma económica, en relación a la aprobación del 
Dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y 
Comercio relativo a la solicitud de autorización de cambio de domicilio de la licencia 
N° 60297, con giro de Restaurant-Bar con venta de vinos y licores con graduación 
mayor a 10° G.L. en botella abierta y/o al copeo, ubicada en Av. López Velarde 
número 623 Zona Centro a la siguiente ubicación: Av. García Salinas número 309, 
Col. Las Colinas II de esta Ciudad capital, propiedad de la Empresa denominada Las 
Cervezas Modelo en Zacatecas S.A. de C.V. Se aprueba por unanimidad de votos”. 
(Punto de acuerdo número AHAZ/147/2014). 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 13.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de mercados, Centros de Abasto y Comercio relativo a la 
autorización de cambio de domicilio de la licencia N° 60437, con giro de cantina –bar 
con venta de vinos y licores con graduación mayor a 10°G.L. en botella abierta y/o al 
copeo, ubicada en calle Arroyo de la Plata N° 210.B Zona Centro a la siguiente 
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ubicación:  Calle Genaro Codina N° 705, Zona Centro de esta ciudad capital, 
propiedad de la Empresa denominada Cervezas Cuauhtémoc Moctezuma S.A. de 
C.V.”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Muchas gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a Regidor Carlo 
Magno Lara Muruato, para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.A.E. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Muchas gracias señor Secretario, señor Presidente, me permito dar lectura a lo 
siguiente: 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante desea participar, levante su mano en primera ronda. Se le 
concede el uso de la voz al Regidor Xerardo, adelante”.  
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 
“Con el permiso del Cabildo, quiero tratar este tema y lo considero importante, y me 
he de referir en otro asunto, en el tema de asuntos generales, por una circunstancia en 
especifico, primero reiterar el apoyo y el respeto a todos los integrantes de la 
Comisión de Comercio que de manera responsable siempre hemos actuado apegados 
a derecho y a los reglamentos en términos de este Honorable Ayuntamiento, sobre 
todo, basados en las especificaciones que vienen marcadas en todos y cada uno de los 
lineamientos de los cuales tenemos que partir, de ahí me derivo a la siguiente 
situación, en este caso en especifico, ha habido ya, y cuento con ello en mi poder 
quejas por escrito de los vecinos, quejas por parte de usuarios que de ninguna manera 
cumplen con los lineamientos establecidos en Protección Civil y además varias de las 
situaciones que se marcan en el propio Reglamento o la Ley de Alcoholes de este 
municipio que cuenta con esas agravantes, primero está a menos de 100 metros de 
una iglesia, está a menos de otros establecimientos  que ya venden bebidas alcohólicas 
y siempre el uso del suelo condicionado por parte de esta Presidencia Municipal y por 
parte de la Junta de Patrimonio del Estado de Zacatecas dice que será siempre y 
cuando cuente con la anuencia de los vecinos, lo que quiero poner en esta mesa, en 
está ocasión en especifico y a todos los establecimientos que nadie está por encima de 
la ley, porqué lo comento, este negocio tiene desde el cinco de marzo operando sin 
permiso, hoy si ustedes lo aprueban, estaremos aprobando este dictamen que 
presenta la Comisión de Comercio que se revisó al interior y que tengo que hacer un 
reconocimiento al Presidente de la Comisión porque de manera puntual y de manera 
legal ha hecho todos los señalamientos, pero que a partir de hoy no podamos seguir en 
la ilegalidad, la misma ley marca que a partir de tres multas se debe de proceder a la 
clausura y aquí está el Director Jurídico que no me dejará mentir, este, no está la 
señora Tesorera que es de quien depende esta área hasta el momento, pero desde el 
cinco de marzo este negocio está operando sin permiso, entonces no podemos seguir 
permitiendo que todos los negocios desde el cinco de marzo hasta hoy que es 28 
puedan operar fuera de la ley, yo lo que digo es que estamos poniendo un antecedente 
que viene de otras administraciones, pero que a final de cuentas nos toca a partir del 
quince de septiembre para acá poner orden, y así hay otros negocios y no me quiero 
salir del punto por eso es que lo tocare en asuntos generales, pero simple y 
sencillamente lo que hoy le pido a todos los integrantes de la administración 
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municipal es que los dictámenes que emanen de las comisiones y que sean aprobado 
por el Cabildo es que sean ejecutadas realmente en tiempo y forma, de nada servirá 
que Protección Civil vaya y haga las revisiones y que Ejecución Fiscal vaya y multe los 
establecimientos, que estemos al pendiente de que todo se esté regulando conforme a 
la ley cuando hacemos la aprobación de este punto y todas las cosas sigan igual, 
porque nadie puede estar por encima, pueden ser amigos, padres, familiares, vecinos, 
allegados de cualquiera de los integrantes pero eso no implica que puedan tener 
beneficios unos por encima de otros, podemos tener intereses particulares, en esta 
mesa que es válido, somos habitantes de este municipio pero lo primero que tenemos 
que salvaguardar es la integridad de nuestros jóvenes, la integridad de los habitantes y 
es la integridad de quienes visitan los establecimientos, lo digo porque ya hubo un 
conato de incendio en ese lugar, porque la instalación eléctrica no está acorde e 
incluso les cortaron la luz por parte de la Comisión Federal de Electricidad 
precisamente porque no contaban con los elementos y con los lineamientos 
establecidos, yo lo comenté en la Comisión y lo vuelvo a comentar en este Cabildo por 
una responsabilidad moral y jurídica que tengo en este momento, si el día de mañana 
en ese lugar pasa algo, los responsables directos vamos a ser nosotros y estamos 
diciéndole no que se abra, no estamos negando la posibilidad  a una  inversión y a la 
generación de empleos a lo que todos los empresarios alegan y que lo hacen con todo 
la justa razón, lo que estamos diciendo es que todos cumplan conforme a la ley, 
porque hoy desafortunadamente y por ser la capital los empresarios empiezan al revés 
primero construyen, hacen la inversión y después vienen y piden permiso a este 
honorable Ayuntamiento y cuando se les niega aluden que les estamos cerrando las 
puertas, acabamos de aprobar dos puntos de lugares que todavía ni siquiera abren y 
que ya tienen el permiso por parte de este Ayuntamiento, están en obra negra y ya 
vinieron a solicitar el permiso, hago la reflexión y creo que es un punto importante y 
lo hago señalando no sólo a este lugar sino que a otros lugares del municipio de 
Zacatecas que debemos de revisar y que habré de referirme en el punto en cuestión yo 
simplemente abonar a los comentarios del Presidente de la Comisión de Comercio y 
de la cual me honro en formar parte  y pedirle a los demás miembros apoyen esta no 
ratificación del cambio de domicilio hasta que cumplan con los requerimientos legales 
y que realmente revisemos que no afecte a terceros, que realmente hoy en día para 
vivir en el centro histórico para muchos se ha convertido en una situación complicada 
y que no podemos ser rehenes tampoco de algunos vecinos y si podemos ser lectores y 
ejecutores de lo que marca la ley, es cuanto”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“En segunda ronda, quien desee intervenir”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber intervenciones señor Secretario le solicito tome la votación 
correspondiente”. 
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___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de forma económica, en relación a la aprobación en 
sentido negativo del Dictamen presenta la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de 
Abasto y Comercio relativo a la autorización de cambio de domicilio de la licencia N° 
60437, con giro de cantina–bar con venta de vinos y licores con graduación mayor a 
10°G.L. en botella abierta y/o al copeo, ubicada en calle Arroyo de la Plata N° 210.B 
Zona Centro a la siguiente ubicación: Calle Genaro Codina N° 705, Zona Centro de 
esta ciudad capital, propiedad de la Empresa denominada Cervezas Cuauhtémoc 
Moctezuma S.A. de C.V. Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo 
número AHAZ/148/2014). 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 14.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Hacienda relativo a la Autorización de desincorporación y 
consecuentemente enajenación de activos del Patrimonio Municipal. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Licenciada María Concepción Irene García 
Almeida, Síndica Municipal, para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, Lic. Concepción Irene García Almeida, Síndica 
Municipal: 
“Buenas tardes, con permiso señor Presidente, Secretario, Regidores, informarles que 
una vez que se reunió la Comisión Edilicia de Hacienda y de acuerdo a los 
antecedentes: 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Muchas gracias Síndico Municipal pedirle a las compañeras y compañeros Regidores 
que si desean intervenir tome el señor Secretario la lista de sus participaciones”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante desea intervenir, levanten su mano, como número uno el Regidor 
Hiram”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Con su permiso señor Presidente, compañeras y compañeros nada más era en el 
sentido de que era necesario aprobar este dictamen, toda vez que en años atrás, en 
administraciones pasadas había muchos bienes muebles que estaban abandonados 
nosotros ya lo habíamos comentado con la Síndica y con el Oficial Mayor, bueno hoy 
Secretario de Administración de que había muchos vehículos, tanto carros, camiones 
y camionetas, etc., que estaban prácticamente abandonados en los parques, 
corralones y que a final de cuentas, había personas, ciudadanos interesados, 
proveedores en buscar comprar o adquirir estos bienes que al final de cuentas si los 
dejamos más tiempo, que desgraciadamente los hemos dejado o se han dejado en 
administraciones pasada, no sólo no los arreglan o componen  sino que los van 
desvalijando desafortunadamente, entonces algo que es un acierto para darle 
viabilidad, número uno a los bienes muebles que tengan compostura y que puedan 
reintegrarse al parque vehicular y que nos ayuden a que diversos departamentos y 
secretarías realicen su trabajo y los que de plano ya no funcionen, pues hacer la 
posibilidad de hacer la subasta como se comenta en este mismo dictamen para tratar 
de adquirir otros bienes  para que nos ayuden, entonces si recordar que era urgente y 
saludable y necesario aprobar el dictamen, una observación en el sentido de los bienes 
muebles que se están dictaminando o que vienen en el dictamen para ver si ajustamos 
un carrito. Gracias”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante desea intervenir en una segunda ronda, el señor Presidente”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Muchas gracias, nada más para abonar un poco más en el tema, de que si alguien le 
interesa la suburban, no es cierto, decirles compañeras y compañeros que 
efectivamente esta decisión la venimos revisando desde que llegamos a la 
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administración puesto que hay un alto número de vehículos que ya prácticamente son 
chatarra y que no tienen ningún uso, pero si ocupan un espacio en los diferentes 
estacionamientos  o áreas que tiene la administración municipal, por otro lado, son 
vehículos que ya dan un muy mal aspecto, no sé la mayoría hemos visitado lo que son 
las instalaciones de Protección Civil Municipal, parece un corralón de vehículos 
prácticamente desvalijados, accidentados, aquí en este propio estacionamiento de la 
Presidencia tenemos expo yunque 2014, creo que no es válido que sigamos 
permitiéndolo, tenemos que tomar esta decisión, pedir que se dé el trámite 
correspondiente desde la Sindicatura para hacer lo que conforme a derecho 
corresponda, si es que la decisión del Cabildo tiene que pasar a otra instancia lo 
hagamos con la celeridad debida, si es que ya con esta decisión queda subsanado pues 
pedirle a la Secretaría de la Contraloría que también se sume a esta revisión para que 
demos los pasos adecuados, porque no nada más son los espacios que están ocupando  
en este momento, hay muchos vehículos que no han sido dados de baja y que nos 
siguen requiriendo para el pago de una tenencia, cuando es un vehículo que tiene 2, 3, 
4, 5 o 6 años sin utilizarlos, ahí tenemos la galería por si a alguien le interesa ese 
camión lo damos barato, para hacer uso de esos vehículos,  a lo que iba era decirles 
que era una decisión que urgía tomar y que prácticamente del 15 de septiembre que 
tomamos las riendas al día de hoy había que revisar  de manera muy puntual los 
pasos, los requerimientos que teníamos que cumplir para poder llegar a esta decisión 
y por eso es que hoy se hace inminente cumplir con esta decisión y con la cabalidad de 
pasar a la venta de lo que es fierro viejo en su mayoría o de algún vehículo que esté en 
condiciones de poderlo utilizar pues que algún particular lo pueda utilizar. Es cuanto 
señor Secretario. Si se considera suficientemente discutido el punto le solicito señor 
Secretario tome a votación correspondiente”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de forma económica, en relación a la aprobación del 
Dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda relativo a la Autorización de 
desincorporación y consecuentemente enajenación de activos del Patrimonio 
Municipal. Se aprueba por unanimidad de votos. (Punto de acuerdo número 
AHAZ/149/2014). 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día”. 

___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es punto 
número 15.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Hacienda relativo a la autorización de desincorporación y 
donación de activos del Patrimonio Municipal. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Licenciada María Concepción Irene García 
Almeida, Síndica Municipal, para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, Lic. Concepción Irene García Almeida, Síndica 
Municipal: 
“Gracias señor Presidente, con permiso señor Presidente, Secretario, Regidores, 
informarles que una vez que se reunió la Comisión Edilicia de Hacienda se da el 
siguiente dictamen: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
ACTA DE CABILDO N° 18. 

SESIÓN ORDINARIA 07. 
31 DE MARZO DE 2014. 

 

78 
 



 
ACTA DE CABILDO N° 18. 

SESIÓN ORDINARIA 07. 
31 DE MARZO DE 2014. 

79 

 



 
ACTA DE CABILDO N° 18. 

SESIÓN ORDINARIA 07. 
31 DE MARZO DE 2014. 

 

80 
 



 
ACTA DE CABILDO N° 18. 

SESIÓN ORDINARIA 07. 
31 DE MARZO DE 2014. 

81 

 



 
ACTA DE CABILDO N° 18. 

SESIÓN ORDINARIA 07. 
31 DE MARZO DE 2014. 

 

82 

 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 



 
ACTA DE CABILDO N° 18. 

SESIÓN ORDINARIA 07. 
31 DE MARZO DE 2014. 

83 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Una moción de orden están platicando mucho en la parte de atrás, vamos a continuar 
con la sesión por favor”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
“El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Muchas gracias Síndico Municipal, pedirle a las compañeras y compañeros Regidores 
que si desean intervenir tome el señor Secretario la lista de sus participaciones”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Alguno en primera ronda, por favor levanten su mano quienes deseen intervenir”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario, le solicito que tome cuenta de la 
votación correspondiente”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda relativo a la autorización de 
desincorporación y donación de activos del patrimonio municipal. Es aprobado por 
unanimidad de votos”.  (Punto de Acuerdo número AHAZ/150/2014). 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es: 
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Punto 16.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda relativo a la autorización de reubicación de bienes adquiridos 
con recursos federales”.  
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz de nueva cuenta a la Síndico 
Municipal, Conchita García Almeida, para que dé cuenta de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Gracias señor Presidente, con su permiso compañeros Regidores, comentando 
nuevamente que la Comisión de Hacienda una vez que se reunió, para analizar los 
antecedentes del mobiliario que fue adquirido con recursos del Programa Hábitat, de 
acuerdo a sus antecedentes informan que en atención y por medio de la Sindicatura: 
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___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias Síndico Municipal, señor Secretario para que si algún integrante de 
este Cuerpo Colegiado desea intervenir se tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si alguno de los integrantes de este Cuerpo Edilicio desea hacer alguna intervención 
levanten su manos para una primera ronda, moción de orden señores Regidores, 
asistentes, Secretarios y demás personas que se encuentran en la sesión”.     
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario y después de este regaño, se les solicita 
pasemos a la votación que le corresponde”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda relativo a la autorización de 
reubicación de bienes adquiridos con recursos federales. Es aprobado por unanimidad 
de votos”.  (Punto de Acuerdo número AHAZ/151/2014) 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es 
punto 17.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presentan las 
Comisiones Edilicias de Embellecimiento de Centros de Población, Parques, Jardines 
y Ecología y Obra Pública y Desarrollo Urbano, para la presentación de la 
implementación del Programa denominado “Quinta Fachada”.  
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, antes de cederle el uso de la voz a la Regidora Ana 
Cecilia Espino Salas, le solicito al Arquitecto Guillermo Carrillo Villagrana, Secretario 
de Desarrollo Urbano y Ecología, dé cuenta a este Cuerpo Colegiado en qué consiste 
este Programa denominado Quinta Fachada”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente, Arq. José 
Guillermo Carrillo Villagrana: 
“Con su permiso señor Presidente, Honorable Cabildo, este proyecto es relativo a la 
sustentabilidad, disponibilidad del Centro Histórico, surge este proyecto en dos vías, 
tanto en la vía ecológica como en la vía del Centro Histórico y este consiste en primer 
lugar, en conservar la imagen urbana que tenemos nosotros de Zacatecas de acuerdo a 
su topografía, y en la cuestión ecológico-medio ambiental es cambiar los tinacos de 
asbesto, que son elementos cancerígenos para los usuarios y el Programa consiste en 
cambiar todos ellos, por tinacos rotoplas color beige y hacer un programa de 
deschatarrización de las azoteas, al igual que promover el uso de jardineras, macetas 
en la azotea, no se puede considerar esto como una azotea verde ya que la 
infraestructura de las mismas casas que se encuentran en el Centro Histórico no 
soportan un tema en esta situación, entonces esto es básicamente en forma muy 
concreta en lo que consiste dicho programa, no sé si tengan alguna pregunta al 
respecto”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“¿Cuándo iniciarían?”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente, Arq. José 
Guillermo Carrillo Villagrana: 
“Bueno el Programa lo tenemos prácticamente por autorizarse, y de ser esto, estamos 
en pláticas para hacer un poquito más grande este programa junto con Sinfra y 
Monumentos Coloniales, para hacerlo un poco más robusto este programa”.   
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Regidor Paco”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Una pregunta, ustedes hicieron el estudio para que determinaran que no se pueden 
hacer azoteas verdes, bueno mi pregunta más bien va en el sentido de ¿se puede hacer 
esto a través de macetas?, digo no poner el jardín arriba si no a lo mejor cambiar la 
forma”.   
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente, Arq. José 
Guillermo Carrillo Villagrana: 
“Si señor Regidor, si lo comentamos, estos estudios se hicieron por parte de la 
Dirección del Centro Histórico ya lo estamos trabajando desde tiempo atrás y se llego 
a la conclusión que de acuerdo a la construcción predominante en el Centro Histórico 
de las Fincas, pues no soportan una azotea verde, la sugerencia por parte de nosotros 
es usar maceteros, jardineras en la parte superior que corresponde a la azotea de los 
bienes inmuebles”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz en este caso entonces, a la 
Regidor Ana Cecilia Espino Salas, para que nos dé cuenta de lo que se refiere al 
dictamen”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 
“Únicamente antes de comenzar, muchas gracias, buenas noches a todos, Presidente, 
Regidores, simplemente quiero agradecer el apoyo del Arquitecto Carrillo y de la 
Ingeniero Katia Trejo por presentarnos estos proyecto y por involucrarnos sobre todo 
para que estos temas ecológicos puedan tener más trascendencia y sobre todo 
quisimos enfatizar en esto en proyectos realmente alcanzables a corto plazo y que 
podamos ir cada vez aumentando el número de  este tipo de arreglo en las azoteas y 
después podernos ir a más proyectos, y bueno en base a los antecedentes: 
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___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias Regidora, señor Secretario se le concede el uso de la voz para que 
tome  lista de las participaciones en cuanto a este tema se refiere”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si alguien de los integrantes de este Cuerpo Edilicio desea hacer una intervención en 
primera ronda por favor levanten su mano”.  
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber participaciones señor Secretario, se le solicita que pasemos a la votación 
que corresponde”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto levantando la mano, en relación a la aprobación del 
dictamen que presentan las Comisiones Edilicias de Embellecimiento de Centros de 
Población, Parques, Jardines y Ecología y Obra Pública y Desarrollo Urbano, para la 
presentación de la implementación del Programa denominado “Quinta Fachada”. Es 
aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/152/2014) 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es 
punto 18.- Lectura que presenta el Regidor L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz, para 
exponer una iniciativa de punto de acuerdo para la protección de animales en el 
Municipio de Zacatecas”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Se le concede el uso de la voz al Regidor Xerardo Ramírez, para que dé cuenta al 
Honorable Cabildo de la iniciativa presentada”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Regidor L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 
“Licenciado Carlos Peña Badillo, Presidente Municipal, compañeros Regidores del 
Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, me permito antes solicitarle señor Secretario 
una vez que se termine la lectura de la misma, se difunda a los integrantes de este 
Honorable Cuerpo Colegiado la presente iniciativa toda vez que sufrió modificaciones 
de forma, no de fondo respecto a lo que se le envió a todos y cada uno de los 
integrantes de este Cuerpo Colegiado: 
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___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Regidor, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea 
intervenir, señor Secretario para que tome lista de las participaciones”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien, para una primera ronda, por favor levantar su mano la Regidora Cuquis se le 
concede el uso de la voz”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, T.S. María del Refugio López Escobedo: 
“Con su permiso señor Presidente, Cuerpo Edilicio, totalmente de acuerdo que se 
turne a la Comisión de Espectáculos y Turismo, ya que soy la presidente de esta 
comisión, también me gustaría que se solicitara una consulta ciudadana, ya que los 
circos forman parte de espectáculos y que en su momento, bueno, en cada parte que 
se instalan producen un ambiente familiar, porque va la familia completa, entonces, sí 
me gustaría que se hiciera una consulta ciudadana, eso es todo gracias”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una segunda ronda, esta la Regidora Ceci, el Regidor Hiram, Regidor Carlo 
Magno, como tercera intervención”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 
“Muy buenas noches, si me permites contestarle a la Regidora Cuquis, realmente creo 
que la consulta ciudadana es mi punto de vista, queda un poco fuera de lugar, yo sé 
que es un centro o un espacio en las que las familias pueden acudir, pero sí hay 
maltrato de animales, realmente ya no se puede tolerar más, y creo que los circos en 
este caso pues podrían implementar nuevas actividades muchísimo más creativas con 
el fin de seguir entreteniendo a la gente, creo que el trato que les dan a los animales, la 
poco agua, la poca comida, el maltrato y el cómo hacen que sean realmente el centro 
de atención en el espectáculo para nosotros como asistentes creo que ya es algo 
totalmente fuera de lugar que va contra la naturaleza y que nosotros como protectores 
del medio ambiente, y te lo digo desde la postura del Partido Verde, ya es una parte 
que tenemos que vigilar, sobre todo porque hay muchos animales en peligro de 
extinción  que se presentan en estos circos, creo que podemos empezar, o que los 
circos empiecen a crear nuevas ideas para que puedan seguir teniendo el mismo 
entretenimiento, con la misma audiencia de personas, pero sí sin esta parte de los 
animales, porque realmente las condiciones son inhumanas y realmente están 
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muertos en vida estos animales, nada más quería comentar eso, pedirles a todos 
ustedes que realmente se sumen a esta iniciativa, como lo comento el Regidor Xerardo 
se pasará a las Comisiones que tengan que ver con este asunto, pero creo que si 
queremos un Zacatecas, un municipio muchísimo más ecológico y en pro de la 
naturaleza pues creo que es un buen comienzo para que podamos empezar y 
demostrar que estamos interesados en lograrlo, es cuanto”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“En segundo lugar está el Regidor Hiram, por favor”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Muy breve nada más decir que este tipo de iniciativas hay que reconocerlas, 
efectivamente sin perder de vista que es una cuestión, es una lectura que dio el 
Regidor, a una iniciativa que posteriormente se va a comisiones, seguramente se 
dictamina, creo que sin exaltarnos y sin que nos confronten este tipo de temas que al 
final de cuentas no son temas de carácter municipal, si no que son temas nacionales, 
pues que no nos metamos en esa dinámica, me parece que veamos, a mi me parece 
desde que vi la propuesta, una iniciativa muy interesante, sin descartar el asunto del 
espectáculo como lo dice la Regidora el asunto de la familia, el asunto de las 
alternativas que pueden estar manejando como fracción, a mí me parece que es 
interesante, pero verlo todos, creo que aquí conminaría a los Regidores de la Fracción 
del Verde, a ver todo, porque esto no nada más es el asunto del circo, es el asunto de 
las fiestas taurinas, irremediablemente aquí en la capital, la Plaza de Toros, entonces 
que si va a ser una iniciativa que le metamos, que lo valoremos, que lo veamos, que lo 
discutamos, que ojalá sea un inicio de lo que podamos ver, sobre todo la protección 
efectivamente de la fauna, y ver las medidas en donde no se puedan exceder quien 
está haciendo este tipo de cuestiones, darle una debate, una lectura, una presentación, 
con lectura, con responsabilidad y que tengamos esa posibilidad en este Cabildo, 
entonces que si le entramos le entremos con todo”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Gracias señor Regidor Hiram Azael, una tercera intervención y última del Regidor 
Carlo Magno, por favor”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Gracias, simplemente en lo que comentaban que la Comisión de Espectáculos y 
Turismo lo revise, lo valore y lo analice de manera muy pertinente, con la consulta 
ciudadana es importante también tomarla en cuenta, porque al final de cuentas nos 
regimos en base a las necesidades que la ciudadanía nos solicite, sí que la Comisión de 
Espectáculos y Turismo haga el trabajo pertinente a dicha solicitud”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señoras y señores Regidores que han intervenido, si no hubiese alguna otra 
intervención señor Secretario, para que se haga la votación correspondiente”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto levantando la mano, en relación a la canalización de 
la solicitud que se hace de iniciativa de punto de acuerdo, para la protección de 
animales en el municipio de Zacatecas, a las Comisiones de Espectáculos y Turismo y 
a la de Protección del Medio Ambiente, como corresponde de acuerdo a sus funciones 
y descripción que se ha hecho de las mismas. Es aprobado por unanimidad de votos”. 
(Punto de Acuerdo número AHAZ/153/2014) 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
  
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es 
Punto 19.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Embellecimiento de Centros de Población, Parques, Jardines y Ecología 
relativo a la instauración del Centro de Educación Ambiental Municipal de Zacatecas.  
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a la Regidora Ceci Espino 
Salas, para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen presentado”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 
“Si me permiten también que el Arquitecto Carrillo interceda en este punto con el fin 
de que les expliquemos un poco más a fondo cómo está la propuesta”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente, Arq. José 
Guillermo Carrillo Villagrana: 
“Surge referente al tema de la sustentabilidad y sostenibilidad del municipio, 
pensamos nosotros en Desarrollo Urbano y Medio Ambiente en la creación de un 
centro de Educación Ambiental, en este Centro de Educación Ambiental se llevarían 
las actividades de reciclaje de pilas, electrónico, pet, aluminio, papel, etc., se tendría 
una actividad constante con postaje, la reforestación sustentable, cultura adecuada del 
uso del agua, dinámicas y actividades de educación ambiental y de energías 
alternativas, esta ubicación la que nosotros estamos solicitando al municipio, es la 
caseta que utilizaban anteriormente la policía que está ubicada a un costado de la 
tienda Wall Mart, los antecedentes son los habitantes de la colonia, esta es la 
justificación porque esa caseta, la que estamos pidiendo, ya que los habitantes tienen 
constantes quejas de esa parte porque tiene un arroyo que no se le ha dado 
mantenimiento en muchos años, y ya la maleza está muy alta, y nos comentan que es 
un punto muy frecuente de mucho vandalismo, donde se esconde mucha gente y han 
pasado algunas cosas, por eso la solicitud de este punto para instalar el Centro de 
Educación Ambiental Municipal de Zacatecas, no sé si tengan alguna pregunta”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“¿Señoras y señores Regidores tienen alguna pregunta?, de no haber ninguna 
pregunta, de nueva cuenta tiene el uso de la voz la Regidora Ceci Espino”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 
“Muchas gracias, en base a los antecedentes, motivos que fueron la convicción de la 
comisión para la emisión del dictamen: 
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___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias Regidora si algún integrante de este cuerpo Colegiado desea 
intervenir, señor Secretario para que tome lista y cuenta de las participaciones”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, por favor en una 
primera ronda levanten su mano, está el Regidor Francisco Javier y la Síndico”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Nada más en este sentido felicitarte Ceci por todo el trabajo que has venido haciendo, 
en conjunto obviamente con las Secretarías involucradas, las personas que también 
están involucradas en el área, por lo que se ha venido también en el trabajo de la 
comisión, quiero hacerte una felicitación por ese trabajo, como hiciste con lo del 
compromiso que ya todos asumimos, en la cuestión de los jardines y los parques, y 
todas estas iniciativas que se están llevando a cabo y que lo has trabajado y lo has 
sacado adelante a través de la comisión, mi más sincero y amplio reconocimiento, 
gracias”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Gracias señor Regidor Francisco Javier Trejo, le damos el uso de la voz a la Síndico 
María Concepción Irene García Almeida”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Con su permiso señor Presidente, Ceci felicitarte por este tipo de ideas que han 
tenido a través de la Comisión, con el apoyo de la Secretaría de Desarrollo Urbano, 
simplemente preguntar, considero que para la creación de este centro de Educación 
Ambiental Municipal, no sé si se haya analizado los recursos, porque de lo contrario si 
se tendría que turnar a la Comisión Edilicia de Hacienda, para que se analizara si se 
cuenta con los recursos Arquitecto, ojala que se tenga a consideración que se turne a 
la Comisión para analizar este tema”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
 
 
 



 
ACTA DE CABILDO N° 18. 

SESIÓN ORDINARIA 07. 
31 DE MARZO DE 2014. 

 

130 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Se le cede el uso de la voz”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente, Arq. José 
Guillermo Carrillo Villagrana: 
“Respecto a esto, estamos hablando de la sustentabilidad y sostenibilidad, el proyecto 
que tenemos al respecto, que para el equipamiento y todo no gastaría nada el 
municipio, si no que lo haríamos por medio de donaciones de la iniciativa privada, 
compañías mineras, la Semarnat, ya tenemos un poquito adelantado este tema y todos 
están muy convencidos de que es necesario y aportarían ellos en especie toda esta 
situación”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, a demás también reconocer estos esfuerzos que están 
haciendo por parte de la Comisión Regidora Ceci, a todo el equipo de Desarrollo 
Urbano y Medio Ambiente, de todos los que participan en esa comisión creo que 
vamos avanzando mucho en estos temas que anteriormente no habían caminado, por 
estar sobre saturada la Secretaría de Obras y Servicios, y que no tenían una atención 
muy particular para este tema, creo que hoy estamos dando muestras que esa 
reingeniería que a cada paso que vamos tratando de avanzar se consolida más y que 
estos avances, estas iniciativas son prueba de ello, señor Secretario para que tomemos 
cuenta de la votación correspondiente a este punto del orden del día”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto levantando la mano, en relación a la aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Embellecimiento de Centros de 
Población, Parques, Jardines y Ecología relativo a la instauración del Centro de 
Educación Ambiental Municipal de Zacatecas. Es aprobado por unanimidad de 
votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/154/2014) 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
  
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es 
punto 20.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presentan las 
Comisiones Edilicias de Embellecimiento de Centro de Población, parque, Jardines y 
Ecología y Agua Potable y Alcantarillado relativo a la autorización a los C.C. 
Presidente y Síndico Municipales para la firma del Convenio de Colaboración con la 
Secretaría de Agua y Medio Ambiente”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a la Regidora María de Jesús 
Cerros Ozuna, para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento de la parte 
resolutiva del dictamen presentado”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, C. María de Jesús Cerros Ozuna: 
“Gracias Presidente buenas noches, a todas y a todos, con permiso señor Presidente, 
Síndico, compañeros Regidores y Regidoras: 
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___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Regidora, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, le 
solicito señor Secretario que tome lista de las participaciones”.  
___________________________________________________________
___________________________________________________________
___________________ 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda alguien que desee intervenir, la Regidora Ceci, adelante 
Regidora”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 
“Muy rápido, es en conjunto con la Regidora Marichuy, en meses pasados acudí a una 
capacitación precisamente en SAMA para poder llevar a cabo todo este trabajo y 
poder unificar los trabajos que podemos realizar en conjunto, tanto capacitaciones 
como una evaluación que SAMA realiza a todos los municipios, el cual, tenemos que 
realizarlo en diferentes etapas y con diferentes actividades, es cuanto”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una segunda ronda, ¿alguien que desee intervenir?, es cuanto señor 
Presidente”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, Regidores por su participación, y si el punto está 
suficientemente discutido, le solicito señor Secretario que tome cuenta de la 
votación”.  
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto levantando la mano, en relación a la aprobación del 
dictamen que presentan las Comisiones Edilicias de Embellecimiento de Centro de 
Población, parque, Jardines y Ecología y Agua Potable y Alcantarillado relativo a la 
autorización a los C.C. Presidente y Síndico Municipales para la firma del Convenio de 
Colaboración con la Secretaría de Agua y Medio Ambiente. Es aprobado por 
unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/155/2014) 
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___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
  
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es 
punto 21.- Discusión y, en su caso, aprobación a los C.C. Presidente y Síndico 
Municipales para signar acuerdo de Coordinación entre el Gobierno del Estado de 
Zacatecas y el Honorable Ayuntamiento de Zacatecas respecto a la realización de un 
Programa de Coordinación Especial para el Establecimiento y Fortalecimiento de los 
Sistemas Municipales de Control y Evaluación Gubernamental y Colaboración en 
Materia de Transparencia y Combate a la Corrupción”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a la Licenciada Marisela Riva 
Palacio Natera, Contralora Municipal para que dé cuenta del convenio presentado”.  
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de la Contraloría Municipal, Lic. Marisela Riva Palacio 
Natera: 
“Buenas noches señor Presidente, Honorable Cabildo, con su permiso, el convenio 
que se pretende firmar con el Gobierno del Estado va encaminado a que nos brinden 
asesoría y capacitación en medidas de control, en capacitación para implementar todo 
lo relativo a adquisiciones y arrendamientos, prestación de servicios, obra pública, 
para que todos los funcionarios sepamos cómo se instrumentan todos estos 
procedimientos y estar capacitados sobre todo el personal, son medios de control, que 
también vienen a fortalecer este sistema como lo hemos mencionado del combate a la 
corrupción y transparencia, también vienen acciones importantes en donde nos va a 
asesorar en materia de participación social, como son las contralorías sociales, las 
contralorías sociales anteriormente se venían realizando únicamente en los 
programas federales, se pretende que sean en los programas municipales y ojala 
pudiéramos empezar por ejemplo con el programa de Buen Provecho, que participara 
la ciudadanía para su vigilancia, toda esa asesoría para la instalación de comités y 
demás la tendríamos por parte o en colaboración con la Secretaría de la Función 
Pública, igualmente les comento que se tenía un poco abandonado por ejemplo el 
sistema de evaluación de los programas y de los planes estatales, en este caso todos 
los programas que, aparte de que se vigilen los recursos públicos, el accionar y los 
resultados de ellos, como también serían el Plan Municipal de Desarrollo y los 
Programas Operativos y con ello conjuntamente iríamos a evaluarlos todos los 
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funcionarios municipales, creo que es un convenio que le va a convenir mucho al 
municipio,  porque ustedes saben los modelos de gestión pública nos piden que sea 
con enfoque a resultados, en ese sentido sería una vitrina para que vean que el 
gobierno que está encabezando el Licenciado Peña, está trabajando bien, de manera 
transparente y que el ejercicio de los recursos se están haciendo de una manera eficaz 
y oportuna, en general son los términos del convenio, ¿alguna duda?”. 
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___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias Contralora, si algún integrante de este Cabildo Regidor, Regidora, 
Síndico Municipal desea intervenir, señor Secretario tome lista de las 
participaciones”.   
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Para una primera ronda, quienes estén interesados en hacer alguna intervención  por 
favor levanten su mano”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no haber intervenciones señor Secretario, se le solicita para que pasemos a la 
votación correspondiente”.  
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la aprobación a los 
C.C. Presidente y Síndico Municipales para signar acuerdo de Coordinación entre el 
Gobierno del Estado de Zacatecas y el Honorable Ayuntamiento de Zacatecas respecto 
a la realización de un Programa de Coordinación Especial para el Establecimiento y 
Fortalecimiento de los Sistemas Municipales de Control y Evaluación Gubernamental 
y Colaboración en Materia de Transparencia y Combate a la Corrupción. Es aprobado 
por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/156/2014) 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
  
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Secretario, continuemos con el desarrollo de la sesión”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es 
punto 22.- Asuntos Generales”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 



 
ACTA DE CABILDO N° 18. 

SESIÓN ORDINARIA 07. 
31 DE MARZO DE 2014. 

153 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Quienes estén interesados en hacer alguna intervención, está el Regidor Carlo 
Magno, el Regidor Pedro, el Regidor Hiram, el Regidor Francisco, el Regidor Xerardo, 
le damos el uso de la voz al Regidor Carlo Magno, con el primer asunto general de la 
noche”.   
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Buenas noches nuevamente señor Presidente, Honorable Cuerpo Edilicio, el tema es 
Capital que Avanza, puesto que con el liderazgo e innovación que el señor Presidente  
te reconocemos, hablo por la Fracción Priísta, reconocemos todo el trabajo que estás 
haciendo, la innovación que estás dando a las audiencias públicas, puesto que las 
estás haciendo en tres vertientes, estas atendiendo a la ciudadanía aquí en la 
Presidencia Municipal, en las audiencias públicas que haces de manera tradicional, 
pero también estas saliendo a tocar conjuntamente con todo el equipo de Secretarios, 
junto con la Contraloría Social, con los Regidores de todos los partidos, a tocar 
puertas a ver la problemática, las solicitudes de la ciudadanía, gran trabajo, gran 
innovación, reconocerte que tienes un trabajo incansable, tu gran innovación en 
cuanto a los diversos temas de convenios, gran capacidad de gestión con Gobierno del 
Estado y Gobierno Federal, se están viendo grandes resultados, reconocer el trabajo 
de los compañeros Regidores y de las compañeras Regidoras puesto que se están 
sumando al trabajo conjuntamente con los Secretarios, estamos haciendo una 
coalición muy importante y aquí no se están viendo colores partidistas, si no que se 
están viendo el avance de Zacatecas Capital, se están viendo en cada uno de los 
dictámenes que están emitiendo los compañeros de los diversos colores políticos, aquí 
se está viendo el beneficio de Zacatecas, de los ciudadanos, así pues, también 
reconocer, muy pocas veces se le reconoce o ninguna vez se le ha reconocido, pero 
quiero hacerlo porque en verdad están haciendo un buen trabajo a la Contraloría 
Interna, puesto que está revisando conjuntamente de que todo se trabaje bien y se 
están sacando buenos resultados, porque está saliendo todo con gran trabajo y 
transparencia, de igual manera a alguien que día a día ve mil problemáticas y está 
dando grandes resultados y soluciones eficaces, y sobre todo atención a la ciudadanía, 
me refiero a nuestro amigo el Secretario de Gobierno Alfredo Salazar de Santiago, 
nunca se te reconoce señor Secretario pero en verdad estás haciendo un gran trabajo, 
muchas gracias”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
  
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Regidor”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Le damos el uso de la voz por favor al Regidor Pedro”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Pedro González Quiroz: 
“Gracias, señor Presidente y amigos todos, pues nada más darle las gracias señor 
Presidente porque en esta ocasión a mí como deportista de toda la vida, es la primera 
vez que se lleva una organización tan bien llevada a cabo como lo fue en la Copa 
Metropolitana en conjunto con el municipio de Guadalupe, en la cual, con las 
personalidades que nos acompañaron se hace un evento de diez, creo que todo el 
mundo lo ha comentado, en hora buena, también queremos darle las gracias por el 
gran uso que ha dado a la unidad Deportiva Benito Juárez, en la cual contamos ya con 
luz, la que tenía ya un buen tiempo que pues definitivamente aquí nuestro amigo 
Regidor Hiram se dará cuenta que es muy importante ahí la luz, desde luego por el 
evento que es el futbol en las noches que a las seis de la tarde pues a dormir todo el 
mundo, y ahora pues nos quedamos hasta las dos o tres de la mañana, no, no, hasta 
las diez de la noche, gracias por ese detalle, en el cual estaremos invitándolo el 
próximo lunes a las ocho de la noche para que se eche una cascarita, le informo 
también que el día de ayer se llevo a cabo la inauguración del torneo de futbol de la 
categoría diamante, es el FBI, todos los conoce que son las Fuerzas Básicas del Insen, 
bueno, ahí jugamos nosotros verdad Toño?, esa es la disciplina del futbol desde luego, 
en el cual, de acuerdo y en conjunto con todos los capitanes que controlan los equipos 
este torneo ha sido denominado Capital que Avanza, ya por último tenemos en puerta 
la inauguración de otro campo de pasto sintético el cual  es en la Escuela Goytia, año 
con año es una tradición ahí el torneo, en esta ocasión, ahora si como dicen por acá no 
nos la acabamos y da un gusto enorme el ver que se han cumplido las promesas que se 
han llevado a cabo, en hora buena que Dios le bendiga señor Presidente y gracias a 
ustedes por escucharme, nunca me escuchan pero ahora se aguantan, gracias”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Agradecemos al Regidor don Pedro, pasamos el uso de la voz al Regidor Francisco 
Javier Trejo como tercera intervención”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Buenas noches, nuevamente con el permiso de todos ustedes, dos asuntos 
rápidamente, ya lo había comentado una vez más felicitarte por el evento y 
obviamente a la dependencia encargada por el Día Internacional de la Mujer, si debo 
recalcar que más allá de que haya sido una extensión del día de la mamá, porque 
muchos se quejan de que este evento es nada más celebrarlo, si no que realmente en 
este evento, en el caso de su servidor me tocó sentarme pues en una mesa en donde 
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nos dijeron hay que convivir con las compañeras trabajadoras, porque estaban 
celebrando su día, y a mí me tocó pues, donde estaba sentadas las compañeras que 
nos hacen el favor de tenernos limpio el edificio que también es una labor muy ardua, 
e hicieron del conocimiento para que lo expusiera aquí pues de que atendieran las 
necesidades que ellas tenían, hicieron una petición de que se les atendiera en su 
indumentaria, la cuestión del uso de guantes o de material especial para que ellas 
puedan realizar mejor su trabajo, y una inquietud que ellas tienen con respecto al 
espacio volvemos a lo mismo, sabemos que el espacio es insuficiente pero en el caso 
de ellas lo mejor sí sería verificarlo, porque son muchas trabajadoras del área y el 
espacio en el que están si es un poco reducido, hasta ahí ese, y el otro, también de 
manera muy respetuosa pedirle nuevamente al Secretario de Desarrollo Social, 
Licenciado Antonio Alvarado, al Secretario de Gobierno que me echen la mano por 
favor para hacerme llegar como ya les hice la petición en tiempo y forma por escrito, 
los mapas digitalizados de los comités de participación social y ahora nuevamente y 
de manera muy respetuosa y que por favor se los vuelvo a pedir, y no nada más a mí 
que también se lo hagan a llegar a todos mis compañeros y que incluso esta sea una 
información que se pueda subir a la página de internet, porque es una información 
que todos debemos de conocer, cómo están distribuidos los comités de participación 
social, y cómo quedaron finalmente en el mapa y les pido que me ayuden con eso, 
sería todo muchas gracias”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Tenemos como última intervención al Regidor Xerardo, por favor Regidor Xerardo”.  
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 
“Bien gracias, muy breve también, ya para finalizar la sesión, aunado al tema que 
comentaba uno de los resolutivos que presentaba la Comisión de Comercio, 
simplemente vuelvo, perdón por ser reiterativo, pero creo que es importante de 
invitar a quienes correspondan al Departamento Jurídico primeramente, al 
Departamento de Ejecución Fiscal y a los Subsecretarios en este caso al titular de la 
Secretaría de Finanzas pero en este momento dependen de ellos y ya una vez que se 
haga la reestructura administrativa del propio Secretario de Desarrollo Económico 
para que se revise, por supuesto la invitación a todos los integrantes del Cabildo, 
incluida la Síndico Municipal, el señor Presidente, el Secretario de Gobierno, que no 
cuenta con un voto pero si con la representación de este Cuerpo Colegiado, para que 
hagamos ese análisis y esa inspección hoy ponemos sobre la mesa ese asunto de los 
antros, discotecas, restaurantes, bares, etc., muchos de ellos ya tienen el permiso 
aprobado desde la administración pasada, y que bueno nada más hay que verificar 
que realmente se cumpla con que no ingresen menores de edad, con que no se venda 
después de horario, toda vez, que esté dentro del marco, pero aquellos lugares que no 
tengan permiso, aquellos lugares que estén fuera del marco legal que si se revisen, y 
voy a poner otro ejemplo, que es un asunto que lo hemos platicado aquí los 
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integrantes del Cabildo, pero que también a fuera la sociedad voltea verlo y voltea a 
ver a la autoridad municipal que muchas veces no hace nada, hay un puesto de tacos 
en el boulevard, que ya no parece puesto de tacos si no parece discoteca ambulante, 
que ya tiene un lona encima de una palmera, tiene otra encima de un árbol, ocupa el 
puente peatonal que está ahí a la altura del callejón del taco valga la redundancia, que 
no se llama así ¿cómo se llama la calle?, pero bueno mejor conocida como calle del 
taco, y este es un solo ejemplo de muchos establecimientos que operan fuera de la 
legalidad, que si hizo un cambio de lugar de este establecimiento, que se le dio 
permiso por un mes y que ha pasado, enero, febrero y prácticamente se termino 
marzo y la situación sigue igual y por el contrario, en lugar de que se regularizara esa 
situación por parte del Departamento de Ejecución Fiscal y por parte del 
Departamento Jurídico, hoy ya no solamente está infringiendo la Ley, con el 
reglamento básico de la operación del comercio en el municipio de Zacatecas, si no 
que todavía pone luces que afectan al tráfico vehicular y que está afectando 
situaciones y partes que hoy lo adoptamos, un área verde y que está afectando áreas 
verdes y que al final de cuentas tenemos nosotros que revelar este tipo de situaciones, 
yo lo pongo sobre la mesa para que todos los revisemos y para que no permitamos que 
ningún negocio esté por encima de la ley, creo que este Ayuntamiento y lo ha 
demostrado el Presidente Municipal y lo hemos demostrado todos los integrantes, y 
eso siempre lo diré recio y quedito que aquí lo hemos dicho, nadie va a estar por 
encima de la ley, porque somos los responsables de que las cosas se hagan bien, si 
empezamos nosotros poniendo el desorden, pues obviamente vamos a decirles a los 
habitantes del municipio que pueden ponerse a vender lo que quieran, que pueden 
ponerse a vender alcohol, que pueden ponerse a vender cualquier situación y que el 
Ayuntamiento aquí estaremos pintados, y eso no es la idea, nosotros tenemos que 
poner esta situación, lamento traerlo a la mesa del Cabildo pero ya lo hemos dicho 
varios integrantes de este Cuerpo Colegiado en corto a las diversas autoridades, a los 
diversos ejecutores, y a las diferentes áreas, peor hoy es importante que quede 
asentado en esta acta, hoy es importante que veamos y que hagamos una supervisión, 
porque yo hoy les digo estamos por terminar esta sesión de Cabildo, y yo les digo que 
hoy los negocios que hoy no les permitimos abrir están abiertos, ayer abrieron y han 
abierto desde el 5 de marzo hasta la fecha sin permiso, y hoy está abierto ese lugar, 
espero que mañana ya esté cerrado, porque si no pues entonces aquí estamos de 
adorno los 18 integrantes de este Cuerpo Colegiado que por unanimidad estamos 
votando un dictamen que la comisión revisó con responsabilidad, pero que eso no 
lleva nada más un asunto de la comisión, es Protección Civil, son los ejecutores, es la 
Secretaría de Finanzas, es la Secretaría de Salud que revisa generalmente que los 
alimentos se vendan con los lineamientos adecuados, con el control sanitario, 
entonces todo ese trabajo se viene abajo porque los negocios hacen lo que quieran y 
discúlpenme la palabra pero así lo han hecho hasta el día de hoy, y espero que esto 
sirva para que establezcamos lineamientos para todos, simplemente líneas básicas de 
acción, porque en juego está primero quien es la cabeza de este Ayuntamiento 
Municipal y que es el Presidente Municipal, el que nosotros como Regidores no 
podemos permitir que nadie esté por encima de la Ley y que nadie esté por encima de 
la autoridad que fue electa en un proceso electoral y que tiene la protesta de ley 
correspondiente y que eso lo obliga a cumplir y nos obliga a ayudarle a cumplir la ley 
que estamos representando todos en esta mesa, por eso los invito a que hagamos una 
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supervisión de esos temas de que se organicen, y que se especifique que nadie puede 
estar por encima de los reglamentos municipales para que de una vez podamos tomar 
cartas en el asunto, es cuanto, y todo mi respaldo y todo lo que se necesite para este 
tema señor Presidente, señora Síndico, señor Secretario, integrantes de este Cuerpo 
Colegiado es cuanto”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
  
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señor Regidor, de no haber más intervenciones en el tema de asuntos 
generales, simplemente para comentar algunos puntos muy rápidos y dar por 
concluida esta sesión, primero agradecerles a todas y a todos a los que participamos 
en la copa Metropolitana como bien decía Don Pedro, creo que fue una experiencia 
exitosa, que nos han pedido por varias vías que la podamos replicar, lo único que nos 
falto fue ganar, pero creo que hicimos un buen esfuerzo y se va a contribuir con el 
municipio de Guadalupe, pero es una iniciativa muy noble que estamos seguro que si 
se replica con otros actores y con otros sectores puede dar mayores beneficios de los 
que por ley estamos obligados a dar en colonias, en barrios, y a la sociedad zacatecana 
de Guadalupe y en cualquier otro municipio, pero si de verdad agradecerles a quienes 
tuvieron una responsabilidad, a quienes participaron, a quienes nos acompañaron, a 
quienes se hicieron presentes con su equipo de trabajo, participando jugando, en una 
porra que lo vivieron, la verdad fue un evento muy emotivo, y creo que valdrá la pena 
luego seguir contribuyendo con esa disciplina y con algunas otras que se nos permita 
participar y formar parte de causas nobles, causas que tengan una finalidad social y 
que nos ayuden a coadyuvar con la responsabilidad que hoy tenemos como 
Ayuntamiento; por otro lado, comentar también que en lo que se refería al Día de la 
Mujer, creo que no solamente se hizo una celebración muy digna para todas la 
mujeres que laboran en esta administración, sino creo que fue la primera vez que 
como Regidoras, que como Regidores, la Síndico Municipal y los funcionarios de esta 
administración se pusieron guapos y aportaron todos a los regalos y la verdad que eso 
vale mucho, porque los propios empleados, las compañeras de trabajo de aquí de la 
Presidencia Municipal lo han reconocido, y agradecerles que tuvieron todos y cada 
uno de ustedes la disposición de participar en ello, creo que fue un evento muy 
emotivo, pero también nos pusimos la charola muy alta, porque ahora viene navidad, 
luego el Día del Servidor Público, y luego viene el Día del Niño, y vienen mucho 
eventos en los que creo que hay que medirle de cuánto va a ser la aportación, no se 
crean, la verdad me dio mucho gusto ver esa disposición tan natural de todas y de 
todos ustedes de darles ese rato de alegría a nuestras compañeras de trabajo que 
todos los días están aquí ayudándonos a ser gobierno, y a que esta administración y 
este equipo de trabajo se hable y se hable bien, además mencionar por otro lado, mi 
reconocimiento y mi agradecimiento para el primer evento que como Ayuntamiento 
tuvimos, que fue la inauguración y la puesta en marcha de la Maquina 30-30 en el 
marco de los eventos del Centenario de la Toma de Zacatecas, creo que cumplimos 
con la expectativa que se había generado, reconocer el trabajo de los responsables de 
este evento que fue el Secretario de Desarrollo Económico y Turismo, que me pidió 
dos meses de vacaciones por eso es que no se encuentra el día de hoy aquí, no es 
cierto, está en otras tareas que le hemos encomendado, pero si reconocerle a él y a su 
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equipo de trabajo, pero también a los que tuvieron que ver esa organización, Servicios 
Públicos, Obras Públicas, Desarrollo Urbano, Desarrollo Social, Secretaría de 
Gobierno, Sindicatura, Tesorería, todo el equipo de funcionarios que estuvimos 
metidos en ese tema y desde luego a ustedes como Regidoras, como Regidores, como 
Síndico Municipal, primero por autorizarnos este tipo de proyectos, segundo por 
formar parte de ellos y tercero, por ayudarnos a que se hable bien de estos proyectos 
que desde el Ayuntamiento surgen por participar en ellos, por estar presentes y yo 
espero que sea el primero de muchos éxitos más que vengan en lo que es el marco del 
Centenario, pero también en cada una de las acciones que desde esta administración 
estemos emprendiendo a favor de los zacatecanos y a favor de más atractivos 
turísticos para Zacatecas, a favor de detonar el desarrollo económico de la ciudad, 
pero también en esa identidad y en ese orgullo que nos hace sentirnos zacatecanos, 
además comentarles que la próxima semana estamos esperando una confirmación de 
la agenda del señor Gobernador, pero lo más seguro es que el miércoles 2 de abril, 
estaremos arrancando ya de manera formal y oficial el Programa Buen Provecho, 
llevamos hasta este momento un listado de alrededor de 920 personas, ya cercanas, 
yo creo que ya estamos por cumplir la meta al 100% el lunes, nada más estamos en la 
última revisión y actualización de expedientes para cerrar en 1,000 beneficiarios y que 
el próximo miércoles podamos todos como Ayuntamiento, porque es una iniciativa de 
este Ayuntamiento y de esta administración formar parte de este programa que tiene 
como finalidad subsidiar, ayudar, apoyar, a las personas más vulnerables y que más lo 
necesitan como son adultos mayores con alguna discapacidad, jovencitos, niños, 
mujeres que tienen una discapacidad que no les permita valerse por ellos solos y que 
hoy con este programa Buen Provecho buscamos llegar a hacer más fácil su vida, a 
que vean que este Ayuntamiento se preocupa por ellos, pero sobre todo, de esa 
unidad, de esa visión común que tenemos como Regidoras, como Regidores y como 
Síndico, como funcionarios integrantes de esta administración, por eso decirles que 
estemos en esa comunicación para poder coordinarnos para los efectos de la 
inauguración y arranque de este programa el próximo miércoles, y por último, quiero 
decirles que si no me equivoco están ya a un 100% los espacios totalmente 
rehabilitados para ustedes como señoras y señores Regidores, que puedan ya ustedes 
ponerse de acuerdo de cómo va a ser la distribución, como va a ser el orden, las dos 
salas que estarán distribuidas en las oficinas de cada uno de ustedes, pero creo que 
hemos ido ya gradualmente avanzando en la dignificación de estos espacios, espero ya 
que en próximos días señor Secretario de Obras Públicas estemos con los trabajos en 
el área que está aquí pegada totalmente a nosotros, alterna a nosotros, donde estamos 
buscando ya trasladar lo que es la Secretaría de Obras Públicas, la Secretaría de 
Desarrollo Urbano y la Secretaría de Servicios Públicos Municipales a este edificio que 
está aquí alterno que hemos gestionado puede ser utilizado por esta administración 
para aprovechar más los espacios, donde anteriormente era una oficina de los 
Servicios de Salud, que a espaldas está la Cruz Roja, será el edifico donde estemos ya 
ligándolo a este edificio de la Presidencia Municipal, para tener una mayor extensión 
en los servicios, la Subsecretaría de Desarrollo Social a lo que es el Polideportivo de la 
Colonia Alma Obrera y también espero que podamos estar en condiciones Ingeniero 
al cierre del mes de abril o primeras semanas de mayo de que el Registro Civil este ya 
también en lo que es la Casa Municipal de Cultura, en fin, creo que estamos 
avanzando gradualmente en la dignificación de los espacios de esta Presidencia 
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Municipal, no solamente para nosotros que trabajamos aquí todos los días, sino 
también para el personal que está aquí de manera permanente entregando sus 
servicios a la sociedad de Zacatecas, pero también a todos los ciudadanos y 
ciudadanas que acuden todos los días a tramitar gestiones a solicitar algún servicio en 
esta Presidencia Municipal, sería cuanto muchísimas gracias, señor Secretario 
continuemos con el siguiente punto del orden del día”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo que el orden del día ha sido agotado”. 
___________________________________________________________
___________________________________________________________ 
  
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Muchas gracias señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas no 
habiendo otro asunto que tratar y siendo las veinte horas con cuarenta y seis minutos, 
se levanta esta sesión Ordinaria de Cabildo agradeciendo a todos su asistencia”. 
___________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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